



El Norte de Castilla

SALAMANCA
Sábado
08.07.17
Nº 61.378
1,70 €

DIARIO INDEPENDIENTE FUNDADO EN 1813 salamanca.elnortedecastilla.es **vocento** 15 años

+ Mujerhoy



SALAMAQ CONTARÁ CON 213 EXPOSITORES DE ESPAÑA, PORTUGAL Y FRANCIA P5



NUEVE DE CADA DIEZ GRADUADOS DE LA ESCUELA DE AVIACIÓN ADVENTIA TIENEN TRABAJO EN UN AÑO P6

DETENIDOS POR ROBAR A PERSONAS MAYORES TRAS OFRECERSE COMO CUIDADORES P9

El PP facilita la creación de la comisión de investigación sobre las escuelas infantiles

Su abstención en el pleno saca adelante la propuesta de Ciudadanos

El pleno del Ayuntamiento de Salamanca aprobó ayer, con el voto favorable de Ciudadanos y la abstención del PP y Ganemos, la creación de una comisión de

investigación sobre el proceso de licitación de las guarderías municipales. La moción fue presentada por Ciudadanos con la intención de que el alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco, responda a las preguntas de la oposición sobre la supuesta vinculación del proceso de adjudicación con la operación Lezo. P2

El rector de la Universidad, junto a un grupo de alumnos participantes en el campus con sus diplomas. :: USAL



POR UNA EDUCACIÓN INCLUSIVA

El rector de la Usal clausura el campus para personas con algún tipo de discapacidad P8

EL DELEGADO SINDICAL QUE LLEGÓ EN PATERA

Abdou Sakho es el menor de dieciséis hermanos y arribó hace 17 años desde Senegal P16



Hosteleros y vecinos debaten el cambio de la ordenanza de las terrazas

La agrupación de electores Ganemos ha convocado a vecinos y hosteleros para valorar un posible cambio de la ordenanza de las terrazas. P4

Vivienda. Nuevo frente judicial contra la banca por afectados de promociones sin terminar P34

Salamanca	2 Deportes	50
Esqueles	15 Tus anuncios	57
Castilla y León	16 V	59
Opinión	24 SERVICIOS	
España	26 Pasatiempos	55
Mundo	30 El tiempo	56
Economía	34 Agenda	66
Culturas	44 Televisión	68

worten

Oportunidays

hasta **40** % de descuento hasta **40** meses sin intereses TAEG 0%

139€ ~~159€~~



NOVEDAD

Promoción válida del 6 al 9 de Julio. Consultar condiciones en el comercio.



Alumnos asistentes a la clausura del programa 'Campus inclusivos'. :: VÍCTOR ANTORAZ

18 jóvenes concluyen las actividades del programa 'Campus Inclusivos'

Es una iniciativa para fomentar el acceso de los jóvenes con discapacidad a las instituciones de educación superior de Castilla y León

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, clausuró ayer la edición de 2017 del programa 'Campus Inclusivos, Campus sin Límites', organizado conjuntamente por las universidades de Burgos, León, Salamanca y Valladolid, y promovido por el Ministerio de Educación,

Cultura y Deporte, la Fundación ONCE y la Fundación Repsol.

'Campus inclusivos. Campus sin límites' es una iniciativa que persigue fomentar el acceso de los jóvenes con discapacidad a las instituciones de educación superior a través de un programa de actividades informativas, formativas y lúdicas y de estancias en las cuatro universidades implicadas en el proyecto.

Mejoras

Además, facilita que las universidades participantes puedan detectar oportunidades de mejora para sus campus con el objetivo de ofrecer una educación inclusiva en condiciones de igualdad de oportuni-

des. Hasta el momento, se han beneficiado de este programa más de 500 estudiantes del segundo ciclo de ESO, Bachillerato y Ciclos Formativos de Grado Medio y Superior.

En concreto, en esta edición del programa, organizado a través de los Servicios de Apoyo a Universitarios con Discapacidad de las cuatro universidades públicas de la región, han participado 18 estudiantes de educación secundaria con y sin discapacidad o en riesgo de vulnerabilidad social.

El rector estuvo acompañado por representantes ministeriales y de la ONCE, miembros de la Universidad de Valladolid e integrantes de la Universidad de Salamanca.